



鐵輪 宮崎精鋼株式会社 名古屋市中川区丸米町一丁目1番地 ☎052-361-2191 平成28年12月号

第78回創立記念式典開催

11月26日(土)、第78回創立記念式典が、初開催となる東海市芸術劇場大ホールで開催されました。表彰においては、永年勤続・安全・優秀社員・ものづくり功労賞・優秀職場・環境改善優良職場5S表彰が行われ、受賞者へ大きな拍手が送られました。



永年勤続表彰の様子

表彰に引き続き、社長が挨拶をされました。要旨は以下の通りです。

今年の創立記念式典も表彰者が非常に多く、部署、グループ表彰も含めれば殆どの方が表彰対象者となりました。日々のお仕事本当にご苦労様です。このところ成績も非常に順調で、全社一丸となった成果だと思っています。78年目を迎える本年、80年目に向けての新しい3年間の計画を「CGF80」というタイトルで作りました。今年の6月からスタートし、約半年が経ちましたが、かつてないほど素晴らしい成績を収めています。今のところ計画をやや上回る成績で推移しており、売り上げは当初の計画と変わらず約260億円の見込みですが、収益は3億円ほど伸ばし、12億円を目標に上方修正して新たに下期に入ろうとしています。本日出席して下さっている関連会社の皆さんも大変頑張ってくださいまして、CGF80でも謳っている関連会社とのシナジー効果が実現しているのではないかと思います。

CGF80計画、つまりChallenge the Global Future 80計画という名の通り、グローバルで認められる、活躍できる会社を目指してチャレンジしていこうと思います。ご存知の通り、国内の需要は減少しており、このままでは会社の成長は見込めません。今回のメキシコ進出は宮崎精鋼単独によるものであり、非常に苦労しつつも順調に進めています。本日は残念ながら出席できなかった鈴木工長、永江SAは12月半ばに帰ってくる予定で、現地の従業員の教育に尽力してくれています。



社長挨拶の様子

日本だけで認められて、井の中の蛙になってしまうのは意味が無いが、日本のものづくりのありかた、宮崎精鋼の物づくりにも良い面がいっぱいあります。グローバルでも認められる会社になるために、宮崎精鋼として、グローバルのなかでのものづくりの在り方を確立していきたいと思っています。単なる二次加工メーカーではなく、世界に通用する二次加工メーカーになるという大きな目標が我々にはあります。それに向け、皆さんとともに、まずは80周年に向けて頑張っていきたいと思っておりますので、宜しくお願いします。



万歳三唱の様子

最後に宮崎常務取締役の万歳三唱で締めくくりました。各賞の受賞者は以下の通りです。

